
PV du CA du 8 octobre 2024 
 
Présents : Paul, Adrien, Samuel, Alex, Marion, Raphael  
Absent excusé : Frédéric 
 

I. Bilan de l’été 
 
Nouvelle communication : 
Les flyers ont été distribués pour la première fois à Rentrée en Fête 2024. Inès nous a 
appris que la loi obligeait à y faire figurer la mention « ne pas jeter sur la voie publique » + le 
nom de l’imprimeur. Ces infos manquent sur nos flyers. Paul l’a signalé au site PrintOClock 
qui lui a répondu que c’était à lui de les renseigner dans son fichier image. On fera donc 
sans. 
Proposition de faire un cadeau pour remercier Quentin d’avoir fait le design du kakemono + 
de la nouvelle affiche / des flyers : pour : 1 vote / contre : 5 votes. 
 
Rangement de l’armoire : 
L’armoire est maintenant dotée de nouvelles affiches avec un code couleurs pour faciliter le 
rangement des jeux. Lors de l’ouverture de la salle, ne plus descendre une selection de jeux 
pour inciter les joueurs à explorer l’armoire (et à y ranger les jeux à l’endroit où ils les ont 
pris). 
 
Bilan d’Orléans Joue: 
Malgré un problème d’éclairage en milieu de nocture, le vendredi soir était mieux organisé 
que la première année, avec un bar à jeux associatif animé par des bénévoles OJ (la plupart 
faisant partie d’une des 4 assos de jds membres d’OJ). A noter que sur les 80 jeux proposés 
au public, Arcaludia en avait ramené 50. Raphaël souligne qu’il manquait des jeux pour deux 
joueurs.  
L’an prochain, il devrait y avoir un pôle dédié à cette nocturne, qui coordonnera les assos en 
amont et briefera les bénévoles-animateurs. Paul sera volontaire pour être co-responsable 
de ce pôle « nocturne » 
Durant le week-end, le stand d’accueil associatif a bien fonctionné pour présenter les 
associations ludiques de l’agglo.  
Un débrief du festival 2024 avec explication du fonctionnement d’OJ sera proposé aux 
bénévoles le 12 octobre. 
A noter que le Maire d’Orléans a passé le samedi après-midi au festival. Suite à quoi la 
mairie a demandé des infos, notamment comptable, à Géraud, pour peut-être proposer des 
subventions. Affaire à suivre. 
 
Rentrée en fête (08 septembre) : 
3 Arcaludiens étaient présents le matin, 4 l’après midi. Le nouvel emplacement au Campo 
Santo a permis à l’association d’être mieux visible. Le public qui s’est arrêté au stand était 
vraiment intéressé. Plusieurs nouveaux joueurs rencontrés ce jour là ont adhérés à l’asso 
depuis. 
 
La reprise des séances 



Très forte fréquentation lors des quatre premières séances : 57 joueurs à l’ouverture, 57 la 
semaine suivante, 30 le premier dimanche et 62 le 27/09 (record pour une soirée !). Le 
tournoi Ligretto organisé le même soir a très bien fonctionné, avec un record de 28 
participants. Un jeu a été abimé par maladresse (verre renversé), le CA s’accorde à 
l’unanimité pour racheter un jeu à son propriétaire). 
Il y a eu 130 joueurs différents dont 72 nouveaux sur les 4 premières dates. Il y a un 
important renouveau des joueurs cette rentrée.  
 

II. Point finance 
 
Fred a déposé 400€ sur le compte bancaire suite aux premières adhésions. Nous avons à 
ce jour 1791€ en banque et + de 100€ en caisse. 
 
Vote à l’unanimité pour acheter des jeux et des sleeves pour protéger les cartes de certains. 
Samuel va créer un fichier partagé entre membres du CA pour recueillir les propositions de 
jeux à acheter. 
Nouveau Kakemono ? La question se pose d’avoir un matériel plus résistant à l’extérieur, 
point à revoir plus tard dans la saison. 
T-shirts : vote favorable à l’achat de 5 nouveaux t-shirts taille L/M pour les animateurs, car il 
ne nous reste que 4 XL en stock. 
Un événement de fin d’année pour les adhérents ? ce point sera discuté en janvier. 
La question des nappes à renouveler est évoquée.  
 
III. Animations et évènements à venir 

 
- Apéro + thème “jeux à rôles cachés” le 25 octobre. Samuel se charge des achats 

alimentaires. 
- Novembre : tournoi sur Château Combo le vendredi 22 novembre + vote du CA pour 

acheter un exemplaire de ce jeu (6 pour). 
- Décembre : jeux coopératifs le jeudi 12 décembre 
- Janvier : galette des rois le jeudi 9 janvier avec une thématique de jeux roi / reines. 

 
Propositions ludiques :  
Les propositions d’Elie de parties d’Eleven, D Day Dice et The great race 2 ne feront pas 
l’objet de communication sur le site ou la newsletter mais doivent être communiquées lors 
de l’accueil des séances. 
 
Sollicitations extérieures :  
Héberger un tournoi Unmatched un dimanche aprèm : refus du CA car nos joueurs ne sont 
pas la cible de ce jeu. 
Visite de L’échoppe ludique pour présenter des nouveautés et vendre des jeux aux 
interessés : le CA n’y est pas opposé mais attend que le gérant envoie son catalogue à Paul 
pour donner une réponse définitive. 
Une prof du Lycée Pothier a conversé avec Paul et Camille dans le cadre de son projet de 
monter un club de jeux au sein du lycée. Paul lui a proposé de venir avec des élèves lors 
d’une soirée de l’asso. Elle nous recontactera si cela l’intéresse.  



 
IV. Point administration 

 
Siège social  
L’adresse de l’asso à l’INSEE n’est plus à jour (Maison des asso à La Source). Marion doit 
faire la modif pour qu’elle corresponde à celle déclarée à la Préfecture.  
 
Administration web  : 
Raphael a repris les fonctions exercées jusque là par Géraud. Il a notamment mis en place 
des statistiques sur le site (276 visiteurs uniques sur le site en septembre).  
 
Assurances : changement potentiel pour la MAIF ou Crédit mutuel (pour réunir avec le 
bancaire). L’échéance de notre assurance actuelle est en mars, Paul va faire des devis d’ici 
là. 
 
Rangement de la salle : Paul va réaliser une fiche d’information et un petit plan de la salle du 
bas pour présenter la disposition à respecter lors du rangement de la salle. Aussi le CA doit 
veiller à ce que les gobelets Arcaludia soient nettoyés après usage ou au moins rangés 
dans le meuble. 
 

Prochaine Réunion : en décembre 
 

Avant cela : il faudra faire un point sur les jeux à acheter pour les avoir avant Noel 


